

# なみ 15号

わたしがすき  
なかまがすき  
ふるさどがすき



今年も市民館の方が準備してくださった笹に、思い思いの願いの込めたたくさんの短冊が飾られています。今日は七夕。お星さまに願いが届くといいですね。例年になく早く梅雨が明け、暑く長い夏、真っ只中です。連日のように熱中症警戒アラートが発表され、水泳以外の屋外での活動ができない日が続いています。今学期も残り2週間になりました。今一度、夏の体調管理に気をつけ、元気に学期末を乗り切ってほしいと思います。



みんな上手になりました

## 外部講師の先生による水泳教室

6月24日から7月4日まで、外部講師の先生を招きし、水泳教室をしていただきました。今回お招きした先生は、国体や全国レベルの大会でも活躍する選手の育成にもかかわっておられる、水泳指導の専門家です。少しずつ課題のレベルを上げながら指導していただくことで、あっという間にたくさんの子供が上達し、泳ぎを楽しむことができるようになりました。11日の校内水泳大会の泳ぎで、成果をご覧いただけることだと思います。



## 赤岡中学校読み聞かせ隊

7月4日(金)の朝の読書に時間に、赤岡中学校読み聞かせ隊のみなさんが吉川小学校に来てくれて、アンパンマンや宮沢賢治の作品など、それぞれの学年に合わせた紙芝居を読んでもくれました。聞けば全員希望者だということで、空いている時間や放課後など時間を見つけて練習してくれたことでしょう。場面や登場人物に合わせて読み方を工夫したり、ダンスを披露してくれたりして、それぞれの学年の子ども達を楽しませてくれました。態度や言葉遣いなどもさすが中学生という感じで感心しましたが、何より中学生の表情が素敵でした。いっしょに笑顔いっぱい、楽しい時間を過ごすことができました。

